

EL CABALLITO

Estira y afloja con Layda Sansores

:::: Este viernes vence el segundo permiso por 15 días que solicitó la morenista **Layda Sansores**



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Layda Sansores

para ausentarse de la alcaldía Álvaro Obregón e irse a hacer campaña a Campeche —¿no se ha ido?— Nos comentan que desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento la están apretando para que su nueva solicitud sea de manera definitiva, con lo que la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, estaría presentando una terna al Congreso que se aprobará con las dos terceras partes de los diputados, es decir 44 votos. Nos explican que el estira y afloja está muy intenso, pero en los próximos días la situación tendrá que resolverse.

Alcalde de Tláhuac se inconforma ante el tribunal electoral



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Raymundo Martínez Vite

:::: Siguiendo con el tema de los permisos, nos platican que el alcalde morenista **Raymundo Martínez Vite** acudió al Tribunal Electoral de la Ciudad de México para promover un juicio para la promoción de sus derechos políticos electorales, debido que el Congreso le negó un segundo permiso para ausentarse del cargo.

En la denuncia, acusa a la presidenta de la Mesa Directiva, la panista **Margarita Saldaña** de actuar con imparcialidad para rechazar su petición. Se le olvida que fueron varios diputados los que le dijeron que no.

Un presidente municipal, en el ojo del huracán

:::: El alcalde morenista de Toluca, **Juan Rodolfo Sánchez Gómez**, es investigado por un supuesto acto de influentismo, ya que lo acusan de ordenar, al menos a 17 personas bajo su mando, que se “brincaran la fila” y recibieran de manera anticipada la primera dosis de vacuna contra Covid-19. Nos dicen que se trata de tres mandos y 14 integrantes del personal que labora en el ayuntamiento, quienes supuestamente bajo las órdenes del alcalde acudieron al Hospital **Adolfo López Mateos** a recibir el antígeno, cuando todavía hay personal de salud sin tener acceso a las vacunas. A decir de los implicados, fue el mismo Sánchez Gómez quien pidió al director de Protección Civil de Toluca, **Hugo Antonio Espinosa**, hacerse cargo de la lista de los “beneficiarios”, por lo que su nombre apareció en primer lugar, junto con el jefe de Bomberos, **Marco Antonio Hernández Peralta**, y el jefe de Verificación, **Alejandro Ramírez**. Tras el escándalo, nos dicen que el presidente corrió al director de Protección Civil para lavarse las manos. Una buena explicación tendrá que dar don Juan Rodolfo.

